



Asamblea General

Distr. general
23 de octubre de 2000
Español
Original: inglés

Quincuagésimo quinto período de sesiones

Tema 40 del programa

La situación en el Oriente Medio

Carta de fecha 20 de octubre de 2000 dirigida al Presidente de la Asamblea General por el Representante Permanente de Guyana ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de solicitar que el comunicado de prensa adjunto, emitido por el Gobierno de Guyana, se distribuya a los Estados Miembros como documento de la Asamblea General en relación con el tema 40 del programa.

(Firmado) S.R. **Insanally**
Embajador
Representante Permanente

Anexo de la carta de fecha 20 de octubre de 2000 dirigida al Presidente de la Asamblea General por el Representante Permanente de Guyana ante las Naciones Unidas

La situación en el Oriente Medio

La situación en el Oriente Medio, particularmente en lo que respecta a las relaciones entre israelíes y palestinos, se ha deteriorado hasta un punto en que, con las tensiones y la violencia crecientes, no sólo está amenazado gravemente el proceso de paz, sino que además existen ahora considerables riesgos de que ocurra una escalada del conflicto.

En apoyo de la reciente resolución 1322 (2000) del Consejo de Seguridad, de 7 de octubre de 2000, el Gobierno de Guyana deplora la provocación llevada a cabo el 28 de septiembre en Al-Haram Al-Sharif, en Jerusalén, y los subsiguientes estallidos de violencia en ese lugar y en todos los territorios ocupados por Israel desde 1967, los cuales han ocasionado la muerte a más de 80 palestinos. Esos trágicos hechos deberían investigarse a cabalidad a fin de evitar que vuelvan a ocurrir. En ese contexto, quisiera alentar a todas las partes interesadas, tanto dentro como fuera de la región, entre ellas el Secretario General de las Naciones Unidas, a que hagan todo lo posible por lograr una reconciliación entre los israelíes y los palestinos.

El Gobierno de Guyana considera que las diversas resoluciones aprobadas por la Asamblea General y el Consejo de Seguridad en relación con la cuestión de Palestina, así como los acuerdos que se han concertado directamente entre Israel y Palestina, constituyen un marco amplio para propugnar la búsqueda de un acuerdo. Por consiguiente, exhortamos a las partes interesadas a que eviten más confrontaciones y regresen a la mesa de negociaciones con el objetivo de encontrar una solución pacífica para los problemas que separan a esas partes.

Como Estado Miembro de las Naciones Unidas y de su Comité para el ejercicio de los derechos inalienables del pueblo palestino, Guyana no cejará en sus esfuerzos en pro de la causa de la paz y la justicia en el Oriente Medio a fin de que todos los pueblos de la región puedan vivir dentro de fronteras seguras y puedan disfrutar plenamente de los frutos de la paz y el desarrollo.